



RECONOCIMIENTO a Yasmín Esquivel Mossa por su compromiso con justicia en México



POR KARINA LIBIEN

En un momento clave para el país, donde el Estado de derecho y la seguridad jurídica enfrentan desafíos profundos, la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Yasmín Esquivel Mossa, recibió la Presea Conmemorativa al Día del Abogado 2025 a la Eminencia Jurídica, en reconocimiento a su trayectoria y compromiso con la justicia en México.

Durante la ceremonia organizada por el Consejo Nacional de Abogacía "Ignacio L. Vallarta" (CONABogacía), la ministra hizo un llamado firme a colocar en el centro de la justicia a los trabajadores, reconociendo su dignidad y derechos laborales como base para la consolidación del Estado de derecho.

"El reto es mantener el Estado de derecho y la seguridad jurídica de nuestro país", expresó Esquivel Mossa ante juristas, académicos y autoridades presentes. En su mensaje, destacó que México atraviesa una etapa de transformación profunda del sistema judicial, una coyuntura que -dijo- debe ser acompañada por abogadas y abogados comprometidos con las causas sociales, la legalidad y el acceso efectivo a la justicia.

Junto al presidente de CONABogacía, Jorge Ricardo García Villalobos Haddad, la ministra agradeció la distinción y refrendó su compromiso con el pueblo de México, que le confió el alto encargo de representar sus intereses desde la Suprema Corte. Afirmó que seguirá impulsando una justicia pronta, expedita, itinerante, eficaz y sin discriminación, como pilar de una democracia sólida y equitativa.

La ministra subrayó también la urgencia de construir una agenda que garantice la protección integral a las víctimas, la actualización del marco jurídico nacional, y el fortalecimiento de las defensorías públicas gratuitas, como elementos clave para hacer realidad la anunciada reforma al Poder Judicial.

En el mismo acto fueron reconocidos con la Presea Conmemorativa al Día del Abogado 2025 los magistrados electos Rufino H. León Tovar y Alejandro Gómez Sánchez, por su destacada labor en el ámbito de la impartición de justicia.

Este reconocimiento a Esquivel Mossa resulta especialmente acertado en un contex-

to de profundas exigencias sociales hacia el Poder Judicial, que reclama claridad, independencia y sensibilidad ante las necesidades de la población. La ministra, una de las voces más visibles del Máximo Tribunal, ha reiterado su compromiso de avanzar hacia una justicia más cercana, humana y efectiva.

